

LA FRASE



Estos movimientos sísmicos son movimientos que se generan como una reacción de la roca a la actividad de perforación que hacemos al hacer minería subterránea (...) La roca reacciona cuando uno con la fuerza del trabajo humano, del equipamiento, de las máquinas, construye túneles, genera los piques”.

Máximo Pacheco, presidente de Codelco, en declaraciones a radio Cooperativa donde analizó el posible origen del derrumbe que dejó un minero fallecido, cinco atrapados y 9 heridos en El Teniente.